

Fundación Afanias Castilla La Mancha

Carretera de Valdenuño 42, 19184 Viñuelas, Guadalaiara

Telf./Fax: 949 85 45 23 Teléfono: 949 85 44 48

www.afanias.org



Queridas familias,

Os escribo personalmente en esta ocasión, y no a través del Equipo de Atención a Familias, dado que las condiciones de confinamiento a las que nos vemos sometidos nos impiden compartir con vosotras la vida diaria, como solíamos hacer.

En estos momentos, la vida del centro gira en torno a una constante vigilancia de la salud y el cuidado de las personas, como todos ya sabéis, y para garantizar la máxima protección de los residentes, hemos creado zonas aisladas entre sí que distingan entre residentes con diferentes vulnerabilidades, sintomatologías y/o contactos que pudiesen potencialmente afectar a su salud.

Esta comunicación que hoy os llega, es la primera de varias, que según la política de gestión de la crisis de AFANIAS, tienen el fin de favorecer la transparencia y la tranquilidad de vosotras, las familias, aportándoos información veraz y de evolución. La comisión de coordinación para asuntos relacionados con el seguimiento de la pandemia en AFANIAS, así lo determina. Por supuesto, estas comunicaciones las complementaremos con las publicaciones en nuestro blog, comunicación con el Equipo de Atención a Familias, llamadas telefónicas y video llamadas.

Las medidas que hemos aplicado desde el principio para contener el contagio se basan en las instrucciones del Ministerio de Sanidad, de la Consejería de Bienestar Social y de la Dirección General de Humanización y Atención Sociosanitaria de Castilla La Mancha.

Cuando comenzamos a tener opción de aplicar test serológicos o pruebas PCR a los y las residentes que hubiesen presentado cualquier sintomatología, por leve que pareciese compatible con la infección por COVID 19, solicitamos estos test y pruebas. Se aplicaron test serológicos a 5 residentes que, por diferentes síntomas habían estado en una zona especialmente vigilada, cuyo resultado fue negativo. Tras esta primera intervención de los médicos de atención primaria, solicitamos una nueva, esta vez para personas que cumplían períodos de aislamiento en vigilancia y personas vulnerables por afecciones respiratorias, que ya habíamos tenido en una unidad de convivencia aislada del resto de residentes desde el principio y en su propia habitación durante más de la mitad de la jornada realizando actividades individuales. De estas 9 pruebas PCR, 8 fueron negativas y 1, según nos han comunicado, dio resultado positivo.

La provisión de EPIs completos y equipos sanitarios, el refuerzo del equipo de limpieza, las desinfecciones constantes por parte de la Diputación Provincial de Guadalajara, el consejo apoyo y formación de nuestra Gerencia Hospitalaria y por parte del Área Integrada de Guadalajara y de nuestro propio servicio de Prevención y Salud de AFANIAS, así como el aumento de personal tanto técnico como de cuidadoras/es en nuestro equipo, son sólo algunas de las medidas que hemos tomado en la mejora de la atención a vuestros familiares.







Fundación Afanias Castilla La Mancha

Carretera de Valdenuño 42, 19184 Viñuelas, Guadalajara

Telf./Fax: 949 85 45 23 Teléfono: 949 85 44 48

www.afanias.org



En todas las ocasiones en que hemos tenido una sospecha, se ha aislado a las personas residentes en zonas específicas y se ha provisto al personal de los materiales de protección más adecuados, restringiendo los contactos desde el principio entre usuarios, tal y como se hizo para/con vosotros. Hoy en día, los residentes que tienen algún síntoma y los que han convivido en la misma unidad que la persona con resultado positivos están en sus propias zonas de acceso restringido.

Deseando que todas y todos vosotros os encontréis sanos, tranquilos y unidos, a la espera de poder volver a veros personalmente.

Me despido atentamente,

Un Fuerte Abrazo,

Carolina Santamaría Directora de Centro Residencial AFANIAS "Benita Gil"



